

# OMEGA European Masters 2015

## Un été anglais...

par Jacques Houriet

**En glissant de début septembre à fin juillet, l'OMEGA European Masters a comblé les organisateurs, le public et... trois Anglais!** Si Danny Willett s'est imposé, Matthew Fitzpatrick et Tyrrell Hatton n'ont pas boudé leur plaisir de monter sur le podium.

Le calendrier du circuit international est extrêmement chargé. Surtout entre les mois de juin et septembre, avec trois tournois majeurs, une épreuve WGC, des compétitions nationales d'envergure et l'incorruptible play-off de la FedEx Cup aux Etats-Unis. Trouver sa place dans ce programme très dense est un casse-tête pour les organisateurs. Et ce n'est pas Yves Mittaz qui nous contredira!

Depuis quelques années, les dirigeants de l'OMEGA European Masters cherchaient en effet à trouver une date plus adéquate pour leur tournoi. Et ce n'est que l'an dernier qu'une excellente opportunité s'est présentée, avec la semaine qui suivait le British Open. Pourquoi excellente? Parce qu'il allait être possible de faire venir en Valais des joueurs qui sont habituellement indisponibles au mois de septembre.

Sergio Garcia et Patrick Reed ont ainsi confirmé leur venue rapidement. Jusqu'au dernier moment, la participation de Rory McIlroy a été évoquée, mais les séquelles d'une blessure à la cheville ont eu raison de la motivation de l'Irlandais de revenir sur le Haut-Plateau. C'est, malgré tout, avec une affiche très séduisante que la compétition s'est déroulée du 23 au 26 juillet.

### Favori, Danny Willet

Vainqueur d'un gros tournoi en Afrique du Sud en début de saison, 6<sup>e</sup> de l'Open britannique une semaine auparavant et 2<sup>e</sup> de la Race to Dubai en arrivant en Suisse, Danny Willett était un favori logique. Ce statut, il l'a assumé avec panache, réussissant le meilleur score du premier (65) et du second tour (62)! Certainement fatigué de ses efforts précoces, il a eu l'amabilité de ne pas « tuer » le tournoi le samedi (71) et de laisser ses poursuivants faire une partie de leur retard. Mais le dimanche, malgré la fessée donnée au parcours par plusieurs de ses adversaires, il a résisté avec un solide 65, pour garder un coup d'avance sur son compatriote, le jeune



**By sliding from the beginning of September to the end of July, the OMEGA European Masters delighted the organisers, the public and... three Englishmen!**

Even if it was Danny Willet who was the winner, Mathew Fitzpatrick and Tyrrell Hatton did not deny themselves the pleasure of stepping up onto the podium.

The international circuit calendar is extremely busy. Above all between the months of June and September, with three major tournaments, one WGC event, some important national competitions and the not-to-be-missed FedEx Cup play-off in the United States. Finding your slot in this very dense programme is a real headache for the organisers! And there is no way that Yves Mittaz will tell you otherwise!

For fifteen years, in fact, the managers of the OMEGA European Masters had been looking for a more

suitable date for their tournament. It was only last year that an excellent opportunity arose, with the week following the British Open. Why was this excellent? Because it meant it would be possible to bring to Valais the players who were normally unavailable in September.

Sergio Garcia and Patrick Reed rapidly confirmed their attendance. Right up until the last moment, Rory McIlroy's participation was mentioned, but the consequences of an ankle injury put paid to the Irishman's motivation to come back to the Haut-Plateau. It was, nevertheless, with a very attractive participation that the competition took place from 23rd to 26th July.

### Danny Willet, the favourite

The winner of an important tournament in South Africa at the beginning of the season, previously 6th at the British Open and 2nd at the

et talentueux Matthew Fitzpatrick. Auteur de la meilleure carte du jour (62), Tyrrell Hatton, également sujet de sa Majesté la Reine Elisabeth, s'est invité sur le podium.

#### Nouveau record

Avec un Sergio Garcia fiable (6<sup>e</sup>) et un Patrick Reed présent (16<sup>e</sup>), le palmarès de cette édition 2015 a réjoui les organisateurs, qui d'ailleurs ont pu enregistrer un nouveau record de spectateurs, avec 55'000 entrées! Et pour l'anecdote, signalons que Danny Willett a depuis gagné un autre tournoi du PGA European Tour: l'OMEGA Dubai Desert Classic, en février dernier! Même si l'Anglais ne fait pas partie des ambassadeurs Omega, on peut parier que cette seconde victoire aura enthousiasmé l'horloger biennois.

En raison du retour du golf aux Jeux olympiques et donc d'un calendrier remanié cette année, l'OMEGA European Masters va retrouver sa place au mois de septembre. Décidément, rien n'est acquis sur le PGA European Tour... •

Dubai Race, Danny Willet was logically the favourite. He maintained this status with panache, successfully having the best score in the first (65) and in the second (62) rounds! No doubt weary from his earlier efforts, he was kind enough not to "kill" the tournament on the Saturday (71) and to allow those following him to catch up on some of their backlog. But on Sunday, despite the spanking that the course received from several of his rivals, he resisted with a solid 65, keeping one shot ahead of his compatriot, the talented young Matthew Fitzpatrick. The author of the best card of the day (62), Tyrrell Hatton, also a subject of Her Majesty Queen Elizabeth, invited himself onto the podium.

#### New record

With the reliable Sergio Garcia (6th) and the presence of Patrick Reed (16th), the ranking of this 2015 edi-

tion delighted the organisers, who, moreover, registered a new spectator record, with 55,000 entries!

And for an anecdote, we should point out that Danny Willett has since won another PGA European Tour tournament: the OMEGA Dubai Desert Classic, last February! Even if the Englishman is not among the Omega ambassadors, you can bet that this second victory will have filled the Biel watchmaker with enthusiasm.

Due to the return of golf to the Olympic Games and, therefore, a reshuffle of the calendar, the OMEGA European Masters will regain its place in September this year. Decidedly, nothing is hard and fast on the PGA European Tour... •

